
  
  

11 月 11 日（土） 学習発表会が行われました。運動会の成功を受け、子どもたちが学習発表会に取り組む意欲は、とても高いと感じていた矢先、10

月中旬にインフルエンザによる学校閉鎖で、当初２０日間あった練習期間も 15 日間となってしまいました。しかし、子どもたちの意欲はとても高く、

どの学年でも自分たちで工夫を凝らしながら、熱心に練習に取り組みました。全校の発表を通して感じたのは、「表現したい」「もっと上手になりたい」

と自分から工夫し、自分の課題（声の大きさや伝え方など）に向き合い、自分の殻をやぶろうと努力している子どもたちでした。子どもたちのその前向

きな姿に、なんども胸が熱くなりました。保護者の方からとても素敵な感想をたくさんいただき、子どもたちも達成感を感じています。 
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加美小学校だより 

発行 校長 梶並裕子 

よろこびを地域・保護者とともに紡ぎ、織りなす加美小学校 

 

 6 年生は美咲町をもっと盛り上げたいと 5年生の時からホームページを 

作ったり、町長さんにプレゼンしたりと精力的に取り組んできました。今年は、 

もっと地域に貢献したいと、自分たちで作戦を 

練り上げ、会社のように組織をつくって取り組んで 

きました。その中で、加美地区のゆるキャラを作 

り、地域のみなさんに加美ふれあい祭りで披露して 

喜んでいただくとともに、訪れた方に SNS などに 

UP してもらい加美地区の知名度を 

あげる取組を考えました。 

  この構想を『加美まちづくり 

協議会』の方にご相談してアドバイス 

をいただき、当日は、ブースの設置と 

ステージに参加させていただきました。 

 子どもたちのやる気を受け入れてく 

ださり、思いを実現させていただき 

本当にありがとうございました。 

5 年 総合発表劇「美咲町クエスト 

～愛は美咲を救う～」 合奏「キセキ」 

「総合学習の発表では、去年より大きな声で演

技力も増していてびっくりしました。合奏では、

休校になったにも関わらず鳥肌が立つ合奏で

感動しました。」 

４年 劇「マヤの一生」 

「戦争という重いテーマを心をこめて表現してお

り、最後まで見終わる頃には胸にくるものがあり

ました。迫真の演技とセリフの聞き取りやすさは

抜群でした。とても感動的な学習発表会でした。」 

（毎年 4年生は劇に挑戦しています） 

6 年 総合発表劇「A better future of Kami 

～ミタカ＆かめたまちゃん誕生 Story～」合奏「アイドル」 

「美咲町を盛り上げるためにマスコットキャラクターを考案

し、着ぐるみを作るなどすごく様々なことをよく考えて実行

したなあと感心しました。アイドルの合奏もとても難しいテ

ンポの速い曲を上手に演奏できていて感動しました。」 

２年 音楽物語「きみはほんとうにステキだね」 

「少し長いセリフの練習や、子どもたち自身で考えた

セリフに合わせた動作の練習が実を結び、とても完

成度の高い劇になっていたと感じました。歌の部分も

リズム感が難しく感じましたが上手にできていて成長

を感じました。」 

1 年 学習発表「忍術学園 加美小分校」 

「国語の音読、体育での体の動かし方、算数の計算

など今まで学習してきたことが伝わりました。けん

ばんハーモニカもみんなであわせるまで大変だっ

たと思いますが、とてもきれいにそろっていて感

動しました。」 

３年 総合発表劇「加美の宝を探す旅」 

リコーダー奏「聖者の行進」 

「発表会の練習をする期間が短い中、よくがんばったと

思います。リコーダーも難しく練習中苦戦したと思いま

す。そんな中、劇もリコーダーも堂々と発表ができてい

たと思います。成長が感じられてとてもよかったです。」 
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